



Les recettes de l'innovation : Une classe apprenante, qu'est-ce que ça change ?

publié le 26/04/2021

Descriptif :

Synthèse et replay de l'atelier organisé lors le journée de l'innovation.

Sommaire :

- Les intervenants
- La thématique
- Les supports

● Les intervenants

L'équipe du [Collège Louise Michel de Lussac les Châteaux](#) nous présente la "classe apprenante" de l'établissement : Monsieur Joel Malterre, Principal de l'établissement, Alice Dupont et Lucie Baudouin, enseignantes d'Histoire-Géographie-EMC et Professeure documentaliste et Philippe Lamy-Chappuis, enseignant de technologie et porteur du projet "**classe apprenante**" et des élèves. Cette équipe était accompagnée par Chantal Bernard, chargée de mission à la DANé.

● La thématique

L'objectif de cet atelier est un retour d'expériences de ce dispositif innovant de ce collège situé dans l'est de la Vienne. Petit établissement rural ayant mis en place un espace où **les compétences du XXIème** sont au cœur des apprentissages, où le **numérique** y tient une place importance et où sa plus-value est mise en exergue.

● Les supports

▶ [Le replay de ce retour d'expérience](#)



[Support de présentation - La classe apprenante](#) (PDF de 827.4 ko)

Journée de l'innovation - Académie de Poitiers - Avril 2021.

